

#SÜD 12. Oktober 2018

Aktionstag bei der SOB in Mühldorf

Die EVG ist auch in Mühldorf bei der SOB vor Ort gewesen und haben die Kolleginnen und Kollegen mit Schokoherzen überrascht. Im Mittelpunkt der Gespräche standen die gestrigen Auftaktverhandlungen mit der DB AG.



Interessant war, dass in Mühldorf bereits ein modernes Taktsystem angewendet wird. Die Züge in und aus allen Richtungen kommen in kurzen Abständen an und fahren ebenso wieder ab, so dass ein Umstieg untereinander mit geringer Wartezeit gewährleistet wird. Sieben Züge an sieben Bahnsteigen fast zur selben Zeit: super für die Fahrgäste.



[Alle Bilder anzeigen »](#)